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Председатель: г-н Сангку . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Южная Африка) 
   
 Азербайджан . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Мехдиев 
 Китай . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ван Минь 
 Колумбия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Осорио 
 Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Бонн 
 Германия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Айк 
 Гватемала . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Росенталь 
 Индия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Кумар 
 Марокко . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Бушаара 
 Пакистан . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Тарар 
 Португалия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Кабрал 
 Российская Федерация . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Жуков 
 Того . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Менан 
 Соединенное Королевство Великобритании 

и Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Парем 
 Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Делорентис 
 
 
 

Повестка дня 
 
 

Положение в Кот-д’Ивуаре 

 Двадцать девятый периодический доклад Генерального секретаря 
об Операции Организации Объединенных Наций в Кот-д’Ивуаре 
(S/2011/807*) 
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  Заседание открывается в 10 ч. 10 м.  
 

Утверждение повестки дня 
 

 Повестка дня утверждается. 
 

Положение в Кот-д’Ивуаре  
 

  Двадцать девятый периодический доклад 
Генерального секретаря об Операции 
Организации Объединенных Наций 
в Кот-д’Ивуаре (S/2011/807*) 

 

 Председатель (говорит по-английски): На ос-
новании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю представителя Кот-д’Ивуара 
принять участие в заседании. 

 На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю Специального 
представителя Генерального секретаря и главу 
Операции Организации Объединенных Наций в 
Кот-д’Ивуаре (ОООНКИ) г-на Альберта Кундерса 
принять участие в заседании. 

 Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня. 

 Я хотел бы обратить внимание членов Совета 
на документ S/2011/807*, в котором содержится 
двадцать девятый периодический доклад Генераль-
ного секретаря об Операции Организации Объеди-
ненных Наций в Кот-д’Ивуаре. 

 Слово имеет г-н Кундерс. 

 Г-н Кундерс (говорит по-английски): 
Г-н Председатель, прежде всего я хотел бы сказать 
о том, что для меня является большой честью и удо-
вольствием возможность лично выступить перед 
вами в моем качестве Специального представителя 
Генерального секретаря по Кот-д’Ивуару начиная с 
октября прошлого года. Первые три месяца моей 
деятельности, разумеется, были посвящены выбо-
рам в законодательные органы, но я хотел бы вна-
чале рассмотреть ситуацию в Кот-д’Ивуаре в не-
сколько более широком плане.  

 Значительный прогресс был достигнут в 
Кот-д’Ивуаре в деле восстановления нормальной 
обстановки после окончания острого кризиса, раз-
разившегося после выборов в прошлом году. Поло-
жение в плане безопасности стабилизируется, пе-
ремещенные лица возвращаются, в экономике на-
чинает проявляться тенденция к восстановлению, 

выборы в законодательные органы были проведены 
успешно и, что самое важное, по моему мнению, 
после прошлогоднего кризиса в сравнительно мир-
ной обстановке, хотя окончательные результаты по-
ка не объявлены и не подтверждены. Президент 
Уаттара предпринял важные шаги в целях укрепле-
ния субрегионального сотрудничества и, как я счи-
таю, Кот-д’Ивуар принимает меры в целях восста-
новления своей исторической роли в качестве опло-
та стабильности и процветания в субрегионе.  

 Несмотря на этот важный прогресс, сохраня-
ются существенные проблемы. Кот-д’Ивуар по-
прежнему старается преодолеть последствия раз-
рушительного кризиса, который стал тяжелым ис-
пытанием для страны и ее народа, так как нацио-
нальный потенциал был по большей части уничто-
жен. Сохраняются причины нестабильности и по-
тенциальные возможности возникновения насилия. 
Важные проблемы и вопросы, относящиеся к безо-
пасности и национальному примирению, не следует 
недооценивать, и они заслуживают, по моему мне-
нию, политического внимания со стороны Совета.  

 Приоритетные задачи, определенные прези-
дентом и его правительством в тех областях, в кото-
рых Организация Объединенных Наций уполномо-
чена оказывать поддержку, по-прежнему являются 
обоснованными и актуальными. Поддержка со сто-
роны Операции Организации Объединенных Наций 
в Кот-д’Ивуаре (ОООНКИ) необходима для того, 
чтобы помочь правительству стабилизировать об-
становку в плане безопасности, что включает в себя 
восстановление и реформу органов безопасности и 
соблюдение законности; разоружение, демобилиза-
цию и реинтеграцию бывших комбатантов, защиту 
гражданских лиц; содействие возвращению бежен-
цев и перемещенных внутри страны лиц и содейст-
вие исключительно важному процессу националь-
ного примирения, скорейшему восстановлению, а 
также защите и поощрению прав человека.  

 Проведение выборов в законодательные орга-
ны без всяких задержек и в сравнительно мирной 
обстановке, по нашему мнению, является важным 
достижением, которое знаменовало собой важный 
шаг на пути к восстановлению конституционного 
порядка, более инклюзивному управлению и реали-
зации одного из ключевых аспектов незавершенно-
го мирного процесса. ОООНКИ активно сотрудни-
чала с правительством и со всеми политическими 
сторонами, включая посредника, с целью содейст-
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вия обеспечению того, чтобы выборы в законода-
тельные органы прошли так, чтобы способствовать 
достижению прочной стабильности в Кот-д’Ивуаре.  

 Хотя явка избирателей была более низкой, чем 
в ходе президентских выборов 2010 года, число из-
бирателей, составившее примерно 36 процентов, 
было аналогичным тому, которое наблюдалось во 
время предыдущих выборов в законодательные ор-
ганы в стране в 1990 и 1995 годах. ОООНКИ играла 
важную роль во всей стране в оказании поддержки 
властям, которые отвечали за организацию и прове-
дение выборов, в то же время оказывая Независи-
мой избирательной комиссии материально-техни-
ческую поддержку на таком же уровне, что и в ходе 
президентских выборов. Я также хотел бы подчерк-
нуть тот факт, что ивуарийские органы безопасно-
сти обеспечивали действенную безопасность со-
вместно с ОООНКИ. Миссия и страновая группа 
Организации Объединенных Наций обеспечивали 
Независимой избирательной комиссии тот же уро-
вень материально-технической поддержки, что и в 
ходе президентских выборов.  

 В соответствии с полномочиями, предостав-
ленными мне Советом и заключающимися в том, 
чтобы удостовериться, что все этапы избирательно-
го процесса были проведены в соответствии с меж-
дународными стандартами, я еще должен буду ос-
видетельствовать проведение этих важных выборов 
и сделаю это после того, как национальные инсти-
туты дадут оценку этого процесса. Конституцион-
ный совет, который в настоящее время рассматри-
вает 110 жалоб в связи с проведением выборов, по-
данных кандидатами, сообщил о принятии им ре-
шений в отношении апелляций, поданных рядом 
кандидатов; их объявление ожидается в начале фев-
раля.  

 Сейчас, после проведения выборов в законода-
тельные органы, важно сосредоточить внимание на 
некоторых других приоритетных областях, включая 
национальное примирение, разоружение, демоби-
лизацию и реинтеграцию, реформу сектора безо-
пасности и укрепление положения в плане безопас-
ности, в частности, в Абиджане, в западной части 
страны и в приграничных районах. По моему мне-
нию, не менее важным является уделение внимания 
основным причинам кризиса в Кот-д’Ивуаре, вклю-
чая такие проблемы, как доступ к земле и несба-
лансированное развитие. Вопрос о безнаказанности 
также продолжает вызывать серьезную озабочен-

ность; необходимо, чтобы все лица, виновные в 
грубых нарушениях прав человека и международ-
ного гуманитарного права, понесли наказание, вне 
зависимости от их принадлежности к политической 
партии или лагерю.  

 В целом, положение в плане безопасности в 
Кот-д’Ивуаре остается относительно стабильным. 
Однако отсутствие безопасности в западной части 
страны, включая действия преступных элементов и 
угрозу трансграничных перемещений вооруженных 
групп и оружия, по-прежнему представляет собой 
серьезную проблему. На руках у населения в Абид-
жане и на всей территории страны продолжает ос-
таваться большое количество оружия, и эта ситуа-
ция способствует росту преступности и числа ин-
цидентов в области безопасности с участием воо-
руженных элементов. Правительство начинает при-
нимать меры с целью решения связанных с безо-
пасностью проблем, и в настоящее время мы обсу-
ждаем с ивуарийскими властями конкретный пакет 
мер поддержки, которую международное сообщест-
во могло бы оказать в этом отношении. 

 В заключение разрешите мне сказать, что 
Кот-д’Ивуар добился большого прогресса в восста-
новлении нормальной жизни. Выборы в законода-
тельный орган знаменуют собой завершение одного 
из ключевых аспектов мирного процесса и выпол-
нение Уагадугского политического соглашения. 
Однако, несмотря на достигнутые за прошедшие 
месяцы успехи, Кот-д’Ивуар продолжает прилагать 
активные усилия для выхода из постэлекторального 
кризиса и будет и впредь нуждаться в поддержке со 
стороны Совета в дополнение к поддержке, кото-
рую ему оказывают другие международные и ре-
гиональные партнеры. Я могу заверить Совет в том, 
что Организация Объединенных Наций в лице 
ОООНКИ продолжает делать все возможное для 
поддержки правительства в его усилиях по реше-
нию главных проблем и по оказанию ему помощи в 
его намерении вновь взять на себя историческую 
роль оплота стабильности и процветания в субре-
гионе.  

 Председатель (говорит по-английски): Я бла-
годарю г-на Кундерса за брифинг. 

 Сейчас слово имеет представитель 
Кот-д’Ивуара. 

 Г-н Бамба (Кот-д’Ивуар) (говорит по-фран-
цузски): Прежде всего я хотел бы пожелать Вам, 
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г-н Председатель, и всем остальным присутствую-
щим здесь представителям доброго здоровья, сча-
стья и мира в 2012 году. Хотел бы также, пользуясь 
возможностью, горячо поздравить Вас от имени 
нашей делегации с исполнением обязанностей 
Председателя Совета в этом месяце. 

 Наша делегация благодарит Специального 
представителя Генерального секретаря по 
Кот-д’Ивуару г-на Альберта Кундерса за прекрас-
ный брифинг о положении в Кот-д’Ивуаре, в рамках 
которого он точно обрисовал реальную ситуацию на 
местах. Кроме того, я поздравляю его с блестящей 
работой и прекрасным понимаем ситуации, которое 
он уже продемонстрировал за короткий срок пре-
бывания в своей должности. 

 Со времени завершения постэлекторального 
кризиса в Кот-д’Ивуаре прошло девять месяцев. 
Число жертв, которое, по оценкам, составляет при-
мерно 3000 человек, было бы гораздо более значи-
тельным, если бы Организация Объединенных На-
ций решительно не включилась в защиту граждан-
ского населения. Действуя на основании главы VII 
Устава Организации Объединенных Наций и в рам-
ках мандата, определенного в резолюции 1975 
(2011), Организация Объединенных Наций спасла 
бесчисленное множество человеческих жизней. 
Чтобы лучше понять масштабы работы, проделан-
ной Организацией Объединенных Наций в 
Кот-д’Ивуаре, и всю ее значимость для концепции 
ответственности по защите, нужно оглянуться на 
прошлое. Следует откровенно сказать, что во время 
постэлекторального кризиса мы в Кот-д’Ивуаре 
стояли на пороге геноцида. 

 Поэтому мы имеем все основания поддержать 
заявление, сделанное Генеральным секретарем на 
конференции, которая была посвящена теме ответ-
ственности по защите и была созвана 18 января в 
Нью-Йорке по инициативе Фонда Стэнли. Гене-
ральный секретарь сказал, что принцип ответствен-
ности по защите является основополагающим гу-
манитарным принципом, который должен закре-
питься в нашей жизни. Наша делегация высоко 
оценивает решение Генерального секретаря пору-
чить своему Специальному советнику по вопросу 
об ответственности по защите изучить пути более 
эффективного применения положений глав VI, VII и 
VIII Устава Организации Объединенных Наций с 
целью более широкого применения этого принципа 

на практике. Мы с нетерпением ждем результатов 
его исследования. 

 Наша делегация принимает к сведению пре-
красный доклад Генерального секретаря об Опера-
ции Организации Объединенных Наций в 
Кот-д’Ивуаре (ОООНКИ), содержащийся в доку-
менте S/2011/807*, и, разумеется, одобряет содер-
жащиеся в нем выводы. В докладе правильно отме-
чается, что на некоторых направлениях, включая 
мирное проведение 11 декабря 2011 года выборов в 
законодательный орган, достигнут значительный 
прогресс. Однако в докладе также называется ряд 
серьезных проблем, которые нам предстоит решать. 
Я хотел бы коротко изложить некоторые соображе-
ния по вопросам, которые, по мнению нашей деле-
гации, являются исключительно важными.  

 Во-первых, хочу сказать о стабилизации си-
туации в области безопасности, которая в Абиджане 
находится под контролем, но требует значительных 
ресурсов. Это объясняется большим количеством 
находящихся в обороте единиц стрелкового оружия 
и присутствием большого числа обыкновенных пре-
ступников, которым удалось избежать задержания в 
период кризиса. Ситуация в области безопасности в 
западной части страны вызывает постоянную оза-
боченность, поскольку там то и дело отмечается ак-
тивность наемников и боевиков, особенно на гра-
нице с Либерией, которая покрыта густой расти-
тельностью и которую сложно контролировать. На-
ша делегация считает, что оптимизация военных 
ресурсов ОООНКИ и Миссии Организации Объе-
диненных Наций в Либерии в контексте межмисси-
онского сотрудничества стала успешным экспери-
ментом, который следует продолжать, поскольку 
это обеспечивает сдерживание потенциальных или 
реальных угроз стабилизации. 

 Субрегиональный аспект ситуации в области 
безопасности в приграничной зоне на деле распро-
страняется на весь бассейн реки Мано и охватывает 
такие трансграничные угрозы, как пиратство в Гви-
нейском заливе, наркоторговля, отмывание денег и 
угрозы террористических актов со стороны «Аль-
Каиды» в исламском Магрибе и группировки «Боко 
Харам», а также приток оружия из Ливии. Поэтому 
данный вопрос необходимо решать в контексте сис-
темы коллективной безопасности с участием 
Кот-д’Ивуара, Либерии, Сьерра-Леоне и Гвинеи. 
Именно с такой целью начальники генеральных 
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штабов четырех наших стран провели совещание 
22-25 января во Фритауне, Сьерра-Леоне. 

 В этой связи наша делегация высоко оценива-
ет инициативу Южной Африки провести 12 января 
в Совете Безопасности прения на высоком уровне 
(см. S/PV.6702). На этих прениях председательство-
вал лично президент Зума, и они были посвящены 
принципиально важному сотрудничеству на осно-
вании главы VIII Устава между Организацией Объ-
единенных Наций и региональными и субрегио-
нальными организациями, в частности Африкан-
ским союзом и Экономическим сообществом запад-
ноафриканских государств, по вопросам предот-
вращения региональных кризисов, управления ими 
и их урегулирования. 

 Во-вторых, что касается реформы сектора 
безопасности (РСБ), то, по мнению нашей делега-
ции, она является одним из главных элементов все-
го процесса нормализации обстановки в период по-
сле кризиса, поскольку позволяет установить непо-
средственную и конструктивную связь с нацио-
нальным примирением, которое дает толчок поло-
жительной цепной реакции в других сферах по-
стконфликтной архитектуры. Однако для процесса 
РСБ огромное значение имеет национальная руко-
водящая роль. Этот момент был признан в выводах, 
которые были сделаны в прошлом году по итогам 
прений в Совете Безопасности (см. S/PV.6630), про-
ходивших под председательствованием Нигерии, 
которой мы отдаем дань уважения. 

 Кот-д’Ивуар намерен обеспечить националь-
ное руководство РСБ путем проведения обществен-
ных слушаний по вопросу безопасности и обороны, 
в ходе которых будет организован национальный 
диалог между народом и армией. Мы стремимся к 
интерактивному обмену мнениями, который позво-
лит обогатить процесс реформы мнением народа. 
Наша цель состоит в том, чтобы весть народ, вклю-
чая солдат и армию, взял на себя ответственность за 
реформу и чтобы в конечном итоге произошло при-
мирение армии с населением. После достижения 
национального консенсуса РСБ должна быть на-
правлена на создание единой, профессиональной, 
дисциплинированной республиканской армии, ко-
торая будет подчиняться гражданской исполнитель-
ной власти, будет соблюдать закон и помнить о пра-
вах человека. 

 В-третьих, относительно разоружения, демо-
билизации и реинтеграции (РДР) я хотел бы отме-
тить, что наш многолетний опыт в этом процессе 
дает нам основание сделать вывод о том, что раз-
мещение бывших комбатантов в центрах комплек-
тования личным составом было контрпродуктив-
ным шагом. Поэтому мы считаем, что главное в 
данном процессе — это проверка на благонадеж-
ность. Такая тщательная проверка позволит нам от-
бирать тех, кто должен остаться в новой армии; при 
этом те, кто не пройдет проверку, будут направлены 
в технические центры, где они получат практиче-
скую подготовку, которая поможет им реинтегриро-
ваться в трудовую жизнь. Кроме того, мы планиру-
ем применять новаторские подходы в деле создания 
кадрового резерва для занятий невоенной деятель-
ностью, в частности гражданским строительством и 
сельскохозяйственным трудом. 

 В-четвертых, по поводу гуманитарной помощи 
разрешите напомнить, что год назад, в разгар по-
стэлекторального кризиса, мы имели 1 миллион 
внутренне перемещенных лиц и 500 000 беженцев в 
соседних странах. Сегодня насчитывается не более 
185 000 внутренне перемещенных лиц и 161 000 бе-
женцев в соседних странах. Мы продолжаем прила-
гать усилия для возвращения всех граждан 
Кот-д’Ивуара на родину. Мы хотим, чтобы это про-
исходило на добровольной основе и в рамках трех-
сторонних соглашений между Кот-д'Ивуаром, при-
нимающей страной и Управлением Верховного ко-
миссара по правам человека. На данный момент за-
ключено четыре таких соглашения — с Либерией, 
Ганой, Того и Гвинеей. Исходя из опыта, накоплен-
ного нами в рамках данного процесса, мы можем 
сказать, что все указывает на то, что темпы возвра-
щений были бы более высокими, если бы у людей 
не было сомнений в обоснованности заверений от-
носительно условий жизни и безопасности. В этой 
связи необходимо отметить потребность в возведе-
нии 17 000 единиц жилья и 100 медицинских цен-
тров. 

 Наша делегация с удовлетворением отмечает 
выделение Центральным фондом реагирования на 
чрезвычайные ситуации средств в размере 
8 млн. долл. США на решение проблем, связанных 
с катастрофическими ситуациями. Мы также с при-
знательностью отмечаем недавний визит в Кот-
д'Ивуар заместителя Генерального секретаря по гу-
манитарным вопросам г-жи Кэтрин Брэгг, в ходе 
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которого она обратилась с призывом к совместным 
действиям в 2012 году с целью мобилизации 
173 млн. долл. США — такой объем средств необ-
ходим гуманитарному сектору для удовлетворения 
потребностей более двух миллионов людей, отно-
сящихся к уязвимым группам населения. 

 Также в связи с положением в гуманитарном 
секторе следует отметить растущую осведомлен-
ность людей относительно проблемы гендерного 
равенства, в частности в том что касается сексуаль-
ного насилия. Жертвы изнасилования получают все 
больше информации о доступных им видах лечения 
и поддержку, для того чтобы они могли воспользо-
ваться своими законными правами. Заслуга за дос-
тижение столь значительного прогресса в данной 
области принадлежит министру по делам семей, 
женщин и детей. 

 Что касается области здравоохранения, то 
здесь следует отметить, что срок действия инициа-
тивы президента по предоставлению бесплатного 
здравоохранения, внесенной год назад, истекает в 
этом месяце. Затем, после завершения проводяще-
гося в настоящий момент исследования, будет вве-
дена система медицинского страхования на долевой 
основе. Тем временем бесплатное лечение по-
прежнему будет предоставляться наиболее обездо-
ленным группам населения, в частности детям 
младше шести лет и беременным женщинам без 
средств к существованию, которым будут выдавать-
ся бесплатные акушерские комплекты. 

 В-пятых, что касается национального прими-
рения и налаживания политического диалога, то тут 
следует отметить, что в настоящий момент в пол-
ную силу функционирует Комиссия по диалогу, ус-
тановлению истины и примирению, которая расши-
ряет сферу охвата своими консультативными услу-
гами и, похоже, планирует свою работу на длитель-
ный период, поскольку достижение примирения — 
не единовременное мероприятие, а процесс, тре-
бующий времени. 

 В этом контексте неизбежным требованием 
является налаживание политического процесса — 
такого процесса, который дает возможность всем 
политическим субъектам страны достичь политиче-
ской зрелости и осуществить свои конституцион-
ные права. Именно по этой причине мы должны 
признать — без всякого самодовольства, — что 
проведение мирных законодательных выборов в 

Кот-д'Ивуаре спустя лишь семь месяцев после 
окончания кризиса — это результат, который заслу-
живает особого упоминания. При этом, выражая 
сожаление по поводу того, что партия, находившая-
ся ранее у власти, не приняла участия в выборах, 
мы надеемся, что Ивуарийский народный фронт 
воспользуется возможностью и примет участие в 
предстоящих муниципальных и региональных вы-
борах, от чего демократия в Кот-д'Ивуаре только 
выиграет. Наша делегация вскоре представит Орга-
низации Объединенных Наций официальную 
просьбу об оказании помощи при проведении этих 
выборов. 

 Наконец, я хотел бы сказать, что для преодо-
ления всех упомянутых мною проблем моей стране 
сейчас, как никогда ранее, необходима бесценная 
поддержка международного сообщества, прежде 
всего со стороны Организации Объединенных На-
ций и, в частности, со стороны ее ведущего органа, 
Совета Безопасности.  

 Наше правительство вскоре представит офи-
циальную просьбу о пересмотре санкционного ре-
жима в отношении Кот-д'Ивуара, установленного 
резолюцией 1572 (2002), с целью частичной или 
полной отмены действующего в данный момент эм-
барго.  

 В Кот-д'Ивуаре медленно, но верно идет про-
цесс установления мира и стабильности. В этой 
связи правительство нашей страны хотело бы офи-
циально пригласить членов Совета Безопасности 
посетить Кот-д'Ивуар в период с 22 по 30 марта, с 
тем чтобы своими глазами увидеть прогресс, дос-
тигнутый на местах.  

 Кот-д'Ивуар — страна, открытая для внешнего 
мира, и мы намереваемся вновь проявить себя в 
этом естественном для нас качестве. Именно по 
этой причине, вскоре после того как он был приве-
ден к присяге, Его Превосходительство президент 
Алассан Уаттара посетил целый ряд государств, на-
чиная с наших партнеров в соседних странах и в 
субрегионе. Буквально сейчас президент Уаттара 
находится с официальным визитом во Франции. Две 
недели назад он встречался с государственным сек-
ретарем Соединенных Штатов Америки 
г-жой Хиллари Клинтон, а в начале этого года при-
нимал у себя министра иностранных дел Китая во 
время его официального визита в Кот-д'Ивуар. 
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 Африканский банк развития готовится перене-
сти в Кот-д'Ивуар свою штаб-квартиру. 

 В заключение хочу отметить, что Кот-д'Ивуар 
возвращается на международную арену и готов 
вновь стать оплотом стабильности и роста во имя 
международного мира, безопасности и сотрудниче-
ства. 

 Председатель (говорит по-английски): В моем 
списке больше нет ораторов. Сейчас я приглашаю 
членов Совета на неофициальные консультации для 
продолжения обсуждения данного вопроса. 
 

  Заседание закрывается в 10 ч. 35 м. 


